



Dieu a tant aimé le monde...

INVITATION

1^{ère} assemblée générale de l'association maison Nicodème, lieu source diocésain à Lens.

Chers amis,

Quel événement que les transformations de la maison paroissiale Saint François d'Assise de Lens depuis trois ans ! Désormais une partie des locaux est affectée à la Maison Nicodème : un lieu source diocésain au service de tout le doyenné, de votre paroisse, de votre mouvement, de votre équipe ou de vous même.

Un lieu source, pour quoi faire ?

Un lieu source, pour qui ?

Pour vous le présenter, les membres du bureau de l'association auront plaisir de vous accueillir :

Le samedi 21 JUIN 2014 de 9h00 à 12h00

**Salle Jeanne d'Arc, au 1^{er} étage de la Maison Nicodème,
9 rue Diderot - LENS**

Venez découvrir les moyens d'évangélisation, de formation, de prière qui sont proposés aux jeunes, aux aînés, aux familles... Venez découvrir comment la Maison Nicodème veut être un lieu de partage et de fraternité.

Ensemble nous pourrons construire de nouveaux projets, valoriser les actions que vous menez dans vos paroisses...

Cette aventure est la vôtre : venez observer, participer, proposer, rêver, adhérer...

A très bientôt



<http://arras.catholique.fr/lens-lievin>
maison-nicodeme@live.fr